



“México no quiere confrontación, pero soberanía no se negocia”

- Explicación de Plan B, este lunes, afirma la Presidenta; “tendrá efectos para ambos países, pero lo más grave, para Estados Unidos”

“México no quiere confrontación, partimos de la colaboración entre países vecinos”, aseveró la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, frente a la decisión de imponer aranceles de 25% a los productos mexicanos que se exportan a norteamérica.

Adelantó que este lunes, en la conferencia “La mañana del Pueblo”, dará a conocer las primeras medidas de lo que llamamos el plan B”, e insistió en que la medida tendrá efectos para ambos países, “pero lo más grave será para la economía estadounidense”. Ante ello,

recordó que propuso al Presidente Trump se establezca una mesa de trabajo con los mejores equipos de seguridad y de salud de ambos países, ya que “no es con la imposición de los aranceles como se resuelven los problemas, sino hablando y dialogando”. **PAG. 5**



México no quiere confrontación, pero la soberanía no se negocia: Sheinbaum

Si hay aliados de la delincuencia organizada son los fabricantes de armas en Estados Unidos

Relación México-EU

Cecilia Higuera

nacional@cronica.com.mx

“México no quiere confrontación, partimos de la colaboración entre países vecinos”, aseveró la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, frente a la decisión imponer aranceles de 25% a los productos mexicanos que se exportan a Estados Unidos. Adelantó que este lunes, en la conferencia “La mañanera del Pueblo”, dará a conocer las primeras medidas de lo que llamamos el plan B”, e insistió en que la medida tendrá efectos para ambos países, “pero lo más grave será para la economía estadounidense”.

Ante ello, recordó que propuso al Presidente Trump se establezca una mesa de trabajo con los mejores equipos de seguridad y de salud de ambos países, ya que “no es con la imposición de los aranceles como se resuelven los problemas, sino hablando y dialogando”. “Como decía (Benito) Juárez, nada por la fuerza, todo por la razón y el derecho y entre los individuos como entre las naciones, el respeto al derecho ajeno es la paz”.

A través de un video que compartió en sus redes sociales, la jefa del Ejecutivo dijo que su gobierno esperará la respuesta del presidente Trump a la propuesta de su gobierno, frente a la medida adoptada desde el pasado 1º de febrero.

Recordó que el acuerdo comercial lleva 30 años, y nunca se había dado una medida como la actual, incluso, el último Tratado comercial, “lo firmó el presidente (Andrés Manuel) López Obrador con el propio presidente (Donald) Trump”.

La soberanía no se negocia

En un video compartido que dura 8 minutos con 18 segundos, la presidenta Sheinbaum Pardo estableció que Primero que nada como ayer lo dije cómo rechazó categóricamente, lo que calificó de una “calumnia”, que hizo la Casa Blanca al gobierno de México, en el sentido de tener alianzas con organizaciones criminales, así como cualquier intención injerentista en nuestro territorio



¿Por qué nunca hemos oído de detenciones en Estados Unidos de los grupos delictivos estadounidenses, o por qué no se investiga el lavado de dinero de los grupos delictivos estadounidenses, y por qué no ponen toda su inteligencia a trabajar para detectar a los grupos delictivos que venden fentanilo allá...

“La soberanía no se negocia”, estableció, al tiempo que reviró que si en algún lugar existe tal alianza, es en las armerías de Estados Unidos que venden armas de alto poder son de uso exclusivo del Ejército estadounidense a grupos criminales.

Lo anterior, quedó demostrado por el Departamento de Justicia de Estados Unidos el 8 de enero de este año en un documento de la Oficina de Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos, que depende del Departamento de Justicia estadounidense, en el que se reconoció “que el 74% de las armas que usa la delincuencia organizada en México proviene de forma ilegal de la industria militar de su país”.

Subrayó que durante su gobierno se han asegurado más de 40 toneladas de droga, incluyendo 20 millones de dosis de fentanilo” y se han detenido a más de 10,000 personas vinculadas con grupos delincuenciales, porque en el país, hay estrategia, se atienden las causas y se combate la impunidad, “todos los días trabajamos por la seguridad del país”.

¿Contienen el consumo de drogas?

En su mensaje, la Presidenta Sheinbaum Pardo, recordó que una de las razones por imponer aranceles del 25% a México, es por el fentanilo que entra de nuestro país a territorio estadounidense, que enferma y provoca muertes por sobredosis, empero, calificó de “terriblemente irresponsable”, que la casa Blanca señale vínculos entre el gobierno de México

y la delincuencia organizada. Sin embargo, planteó que Estados Unidos debería fijar la mirada en su propio país “donde no han hecho nada para parar la venta ilegal de esta (fentanilo) y de otras drogas”.

Planteó que si gobierno estadounidense y sus agencias quisieran atender el grave consumo de fentanilo en aquel país “por qué no empiezan combatiendo la venta de estupefacientes en las calles de sus principales ciudades, o ¿Cómo es que las personas con adicciones compran esa droga”.

Nunca hemos oído de detenciones de grupos delictivos en EEUU. En este mismo sentido, abundó con sus interrogantes: “¿Por qué nunca hemos oído de detenciones en Estados Unidos de los grupos delictivos estadounidenses”, o por que no se investiga el lavado de dinero de los grupos delictivos estadounidenses, y por qué no ponen toda su inteligencia a trabajar para detectar a los grupos delictivos que venden fentanilo allá.

Asimismo, sugirió iniciar una campaña masiva para evitar el consumo de estas drogas y cuidar a sus jóvenes como ocurre en México, ya que aseveró: “el consumo y distribución de drogas está en su país, y ese es un problema también de salud pública que nunca han atendido”, y plantearse cuál es la razón de fondo de por qué el consumo de drogas lleva tanto tiempo en los Estados Unidos.

En este contexto, la mandataria re-

cordó que la epidemia de opioides sintéticos en Estados Unidos tuvo su origen en la prescripción indiscriminada de medicamentos de ese tipo, fue autorizada por propia la Administración de Drogas y Alimentos (FDA).

Refrendó la postura de su gobierno, en el sentido de que México no solo no quiere que el fentanilo no llegue a Estados Unidos “sino a ninguna parte”, por lo que, para combatir a los grupos delictivos requiere de esfuerzos conjuntos, “trabajar en forma integral, pero siempre bajo principios de responsabilidad compartida, confianza mutua, colaboración y sobre todo respeto a la soberanía”, -la cual-, no es negociable, incoordinación sí, subordinación no!”.

Al referirse al tema de la migración y las repatriaciones que iniciaron en la administración del presidente Trump, la mandataria Sheinbaum Pardo reiteró la política de “México te abraza” a las y los mexicanos “quiero decirles que aquí está su presidenta y un pueblo entero para defenderlos si desean regresar a México aquí los abrazamos”.

El pueblo de México es valiente y tiene mucha dignidad, es el pueblo más maravilloso que hay sobre la Tierra... Aquí está su Presidenta, tenemos valentía y firmeza, pero siempre como lo he dicho en otras ocasiones hay que actuar con la cabeza fría y el amor al pueblo, nada de lo que hagamos nosotros afectará la dignidad y los intereses del pueblo de México”, sostuvo.